

## **Celebrarán elección para premio estatal del deporte**

Escrito por comunicado

Jueves 20 de Octubre de 2011 22:10

---

Hermosillo, Sonora, 20 de octubre del 2011.- La elección al Premio Estatal del Deporte 2011 tendrá lugar este viernes 21 de octubre, de la cual saldrán los ganadores de las categorías Atleta, Entrenador y Prospecto.

El evento empezará a las 11 de la mañana en las oficinas de la Comisión del Deporte del Estado de Sonora en donde trece candidatos buscarán la bolsa de 145 mil pesos que habrá de repartirse en los tres rubros.

Contenderán en la categoría de Deportistas, Patricia Domínguez (halterofilia), Arantxa Medina (natación), María Gabriela Castillo Rosas (atletismo de Ciegos y Débiles Visuales) y Saúl Alonso Jiménez Zúñiga (luchas asociadas).

Además de José Sebastián Lizárraga Iturralde (beisbol), Celia Karina Olea Bernal (luchas asociadas), Alí Soto Macías (luchas asociadas), Alexa Silva López (halterofilia) y Emily María Elisa Gámez Romero (judo), quienes fueron propuestos por sus resultados en el ciclo del 5 de octubre del 2010 al 5 de octubre del 2011.

Mientras que los propuestos para el rubro de Entrenador fueron Manuel Rubio Ramírez (Luchas), Ricardo Abraham Sierras León (Atletismo), Álvaro Valenzuela Miranda (Beisbol) y Víctor Rodríguez Anaya (halterofilia).

El jurado elector estará compuesto por diez miembros, tres de ellos de medios de comunicación: Beatriz Noyola, Rafael Borbón y Ernesto Arredondo, así como Joel Peñalver (pentatlón moderno) y Arturo Burruel (boliche), representantes de Asociaciones Deportivas.

Los otros cinco jueces consistirán del titular del Instituto del Deporte de Hermosillo (IDH), Raúl Bustamante Burruel, así como el director de Educación Física en el Estado, José Luis Cera, además de Ramiro Sáenz, presidente de la Fundación Sonorense para el apoyo del Alto Rendimiento (Fusadar).

## **Celebrarán elección para premio estatal del deporte**

Escrito por comunicado

Jueves 20 de Octubre de 2011 22:10

---

Complementarán a los votantes dos ganadores del Premio Estatal del Deporte en años anteriores, Juan Véjar y Betzabé Gracia, destacando que el primero lo obtuvo como Entrenador (manager) de beisbol en el 2010 y la segunda resultó ganadora de la categoría de Atletas por su actuación en la halterofilia en 1999.